

Inach

Instituto Antártico Chileno entrega rotundo respaldo al Centro Antártico Internacional

“Será una experiencia transformadora para sus visitantes”. Así de categórico fue el artículo dado a conocer durante la tarde del sábado por el Instituto Antártico Chileno, que entró de lleno al debate por el Centro Antártico Internacional (CAI), la iniciativa que fue también punta de lanza de la campaña anterior del gobernador de la región de Magallanes y la Antártica Chilena, Jorge Flies, y que en las últimas semanas ha reflotado en el debate a propósito de su mención y respaldo durante la Cuenta Pública del Presidente Gabriel Boric.

En el comunicado, valoraron la “Recomendación Satisfactoria” que el proyecto obtuvo por parte de la subsecretaría de Evaluación Social. Además, aseguraron que el “largo camino” del proyecto

ha sido coincidente con “las oportunidades que ofrece el tema antártico en Chile, y especialmente a la región más meridional del país”: “El CAI tiene como objetivo central consolidar a Chile como país antártico y epicentro global en temas de altas latitudes, al mismo tiempo que fortalece el rol de Punta Arenas como la principal puerta de entrada al Continente Blanco. El CAI mejorará la oferta cultural y turística de la región y pondrá en juego una nueva perspectiva para el desarrollo del país, ya no enfocado de norte a sur, sino de sur a norte. También permitirá la creación de nuevos vínculos científicos, sociales y culturales a nivel local, nacional e internacional”.

El CAI, así como está pensado hasta ahora, considera un edificio

de laboratorios e investigación, un centro y un museo interactivo, además de un área logística, un edificio de administración y otras áreas de esparcimiento. Respecto a el imte de infraestructura misma, “facilitará el desarrollo de ciencia antártica de calidad y servirá como soporte logístico para un mayor número de expediciones desde Punta Arenas al Continente Blanco”, precisaron.

“El CAI servirá de apoyo a expediciones científicas y logísticas en la región y, en la práctica, será una megabase polar, un punto de partida y llegada para cientos de personas (...) Se espera que el CAI fomente el turismo de interés especiales, científico y educativo. Las instalaciones del centro están diseñadas para ofrecer una experiencia completa y cómoda a los visitantes”, cerraron.